



Política de Calidad, Medioambiente y PRL.

Rohde & Schwarz siempre ha creído en la gestión sostenible, combinada con los más altos estándares de calidad, seguridad y ecología. Estamos comprometidos con este estándar establecido por nuestros fundadores. Nuestros productos son conocidos por su utilidad, confiabilidad, compatibilidad ambiental y eficiencia energética.

Nuestro sistema de gestión y los procesos de negocio están sujetos a un análisis y mejora continua. Eso es esencial si queremos tener en cuenta las expectativas de nuestros clientes y otras partes interesadas y gestionar nuestro negocio de manera sostenible. Esto asegura el éxito de nuestro negocio.

Los objetivos anuales derivados de la estrategia corporativa respaldan nuestro compromiso con la mejora continua. Los productos y procesos se desarrollan sobre la base de los últimos estándares tecnológicos. Consideramos que es nuestro deber proteger el medio ambiente y, por lo tanto, consideramos que es una prioridad conservar los recursos. En este contexto, identificamos y evaluamos los efectos de nuestras actividades empresariales sobre el medio ambiente y el cambio climático.

La gestión de la calidad, la seguridad en el trabajo y la protección del medio ambiente son tareas de gestión. Nuestro personal ayuda activamente a lograr estos objetivos actuando de acuerdo con los estándares de seguridad, medio ambiente y calidad.

Observamos e implementamos estrictamente todas las leyes, normas y regulaciones relevantes, así como las obligaciones contractuales. También utilizamos cualquier otra información que ofrezca mejoras en la seguridad y la protección del medio ambiente a medida que esté disponible. En la misma medida en que nos adaptamos a los requisitos individuales de nuestros clientes, exigimos a nuestros socios comerciales, cuando corresponda, que adopten nuestros principios y directrices.

La sostenibilidad es el núcleo de cómo Rohde & Schwarz gestiona su negocio. Estamos comprometidos a hacer un uso cuidadoso y ecológicamente racional de los recursos naturales, minimizar la huella ambiental y prevenir cualquier tipo de contaminación que pudiera originarse por causa de nuestras operaciones siempre que podamos. Además de reducir y evitar las emisiones de gases de efecto invernadero, nuestros esfuerzos e iniciativas hacia la sostenibilidad incluyen el cumplimiento exhaustivo de las leyes, directivas y normas ambientales vigentes, como RoHS, REACH, WEEE e ISO 14001. Al mismo tiempo, trabajamos con estándares internos exigentes, enmarcados en directivas y objetivos de la empresa, que son más estrictos que los requisitos legales actuales.

La responsabilidad medioambiental en Rohde & Schwarz abarca todo el ciclo de vida del producto, desde el diseño y el desarrollo hasta la producción y la recuperación. Influye en todos nuestros procesos de negocio y da forma a la forma en que gestionamos las ubicaciones de nuestra empresa. Nuestros esfuerzos continuos para promover prácticas ambientales sostenibles en Rohde & Schwarz no solo reducen nuestra huella ecológica, sino que también son beneficiosos para nuestros clientes.

Los productos Rohde & Schwarz son respetuosos con el medio ambiente durante todo su ciclo de vida. Cuando diseñamos nuevos productos, seguimos las directrices internas sobre el diseño de productos compatibles con el medio ambiente que ayudan a reducir el consumo de energía, minimizar los volúmenes de residuos y evitar sustancias nocivas.



La gestión orientada a la seguridad y al medio ambiente es una parte integral de nuestro sistema de gestión. Comprobamos regularmente los métodos empleados para lograr procesos orientados a la seguridad y al medio ambiente y los adaptamos a los requisitos actuales.

Todos los procesos y métodos relevantes para la seguridad y el medio ambiente se someten a una mejora continua. Cualquier potencial de mejora derivado de los análisis se implementa en forma de proyectos financieramente razonables. La seguridad y salud ocupacional de nuestros empleados es nuestra principal preocupación.

La seguridad en el trabajo y la protección del medio ambiente son tareas de gestión. Todos los empleados actúan de manera responsable en términos de seguridad y protección del medio ambiente y contribuyen activamente a eliminar y minimizar los riesgos. En consecuencia, promueven la seguridad y la salud en el trabajo en el lugar de trabajo.

Cumplimos con todas las leyes, reglamentos, ordenanzas y requisitos legales pertinentes. En la medida en que sea financieramente justificable, haremos uso de cualquier avance técnico y / o científico en protección ambiental y seguridad ocupacional que exceda los requisitos legales.

Los productos, procesos y métodos se desarrollan de acuerdo con el estado de la técnica. La conservación de las materias primas y la energía tiene prioridad. Además, reducimos al mínimo las emisiones nocivas, las aguas residuales y los residuos.

Cooperamos de forma confiada y abierta con nuestros clientes, proveedores, autoridades públicas, instituciones, otras empresas y el público.

Además, asesoramos a nuestros clientes y ofrecemos soluciones respetuosas con el medio ambiente.

En Madrid a 1 de septiembre 2022

José Manuel Novoa

Director General RSES